

# InternationalMedia

SABTU 7 JANUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PERESMIAN MASJID AGUNG DHARMASRAYA

Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono (tengah) bersama Bupati Dharmasraya Sutan Riska (tiga kiri) saat mengunjungi Masjid Agung Dharmasraya di Kabupaten Dharmasraya, Sumatera Barat, Jumat (6/1). Menteri PUPR Basuki Hadimuljono meresmikan Masjid Agung Dharmasraya yang dibangun di atas lahan 67.193 meter persegi dengan biaya Rp103 miliar.

## Video Diduga Hakim Wahyu Bocorkan Vonis Ferdy Sambo Viral, Upaya Menekan Hakim?

Video yang diduga Ketua Majelis Hakim bocorkan vonis Ferdy Sambo dinilai sebagai salah satu teror untuk menakut-nakuti majelis hakim.

**JAKARTA (IM)** - Rekam video curhatan yang diduga Ketua Majelis Hakim kasus Ferdy Sambo, Wahyu Iman Santoso, beredar luas di media sosial.

Dalam rekaman video tersebut, orang yang diduga ketua majelis hakim yang menyidangkan kasus pembunuhan berencana Brigadir J dengan terdakwa Ferdy

Sambo, Wahyu Imam Santoso, curhat kepada seorang Wanita melalui telepon soal hukuman Ferdy Sambo.

Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD meminta agar video viral yang diduga Hakim Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan Wahyu Iman Santoso itu diselidiki.

"Pertama, itu harus diselidiki. Bisa jadi pelanggaran etik kalau

benar itu terjadi," ujar Mahfud lewat unggahan di akun Instagramnya, Jumat (6/1).

"Kedua, mungkin juga video itu dipotong-potong, dari rangkaian pembicaraan sehingga timbul kesan tertentu," kata Mahfud melanjutkan.

Mahfud menduga, video itu sengaja disebar untuk meneror hakim yang menangani kasus Sambo dan kawan-kawan.

"Sementara ini saya menduga

bahwa video itu merupakan bagian dari upaya untuk meneror hakim agar tak berani memvonis Sambo dengan vonis yang berat," ucap Mahfud.

"Logikanya, biar hakim ragu memvonis Sambo, karena khawatir vonisnya dinilai sebagai hasil konspirasi karena sama dengan video yang telah viral sebelumnya. Saya dulu sering mengalami hal

► Bersambung ke hal 11

## Ribuan Napi Rusia Dibebaskan Setelah Kontrak untuk Ikut Berperang di Ukraina Diselesaikannya

**MOSKWA (IM)** - Pendiri pasukan tentara bayaran Rusia Grup Wagner, Yevgeny Prigozhin, membebaskan seluruh narapidana yang telah menyelesaikan kontraknya ikut perang di Ukraina. Dia meminta para narapidana tersebut untuk tidak lagi tergoda membunuh ketika sudah kembali di kehidupan warga sipil. Dimikian dilansir dari Reuters, Kamis (5/1).

Presiden Rusia Vladimir Putin melancarkan invasinya ke Ukraina pada 24 Februari tahun 2022. Prigozhin merekrut ribuan narapidana yang ditahan di penjara.

Prigozhin menawarkan para narapidana kesempatan untuk

bebas dan menikmati kehidupan sebagai warga sipil jika mau diterjunkan ke beberapa pertempuran paling berbahaya di Ukraina.

Prigozhin termasuk yang mendapat sanksi dari negara-negara Barat atas perannya di Grup Wagner. Kantor berita RIA merilis rekaman Prigozhin berjabat tangan dengan kelompok narapidana pertama yang telah dibebaskan setelah diterjunkan di medan perang selama enam bulan.

"Jangan minum terlalu banyak, jangan pakai narkoba, jangan memperkosa," kata Prigozhin kepada para mantan

► Bersambung ke hal 11

## Dito Mahendra, yang Tiga Kali Mangkir di Sidang Nikita Mirzani, Kini Diburu KPK

**JAKARTA (IM)** - Pengusaha Dito Mahendra kembali mangkir alias tidak memenuhi panggilan pemeriksaan Kmomisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Pemerintah melalui Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi (BPH Migas) menetapkan kuota bahan bakar minyak (BBM) tahun 2023. BBM untuk Jenis Bahan Bakar Tertentu (JBT) untuk minyak tanah (kerosene) sebesar 0,5 juta kiloliter (kl), minyak solar sebesar 17 juta kl, dan untuk jenis bahan

Sejatinnya, Dito diperiksa penyidik KPK pada Kamis (5/1).

Sebelumnya, Dito disorot banyak pihak lantaran tiga kali mangkir di persidangan kasus

penecmaran nama baik yang dituduhkannya kepada artis Nikita Mirzani, Sedianya, Dito dipanggil

► Bersambung ke hal 11

## Pemerintah Tetapkan Kuota BBM 2023, Pertalite 32,56 Juta KL dan Solar 17 Juta KL

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah melalui Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi (BPH Migas) menetapkan kuota bahan bakar minyak (BBM) tahun 2023.

BBM untuk Jenis Bahan Bakar Tertentu (JBT) untuk minyak tanah (kerosene) sebesar 0,5 juta kiloliter (kl), minyak solar sebesar 17 juta kl, dan untuk jenis bahan

Bakar Khusus Penugasan (JBKP/Pertalite) sebesar 32,56 juta kl. Kepala BPH Migas Erika

► Bersambung ke hal 11

## Kewenangan Absolut Penyidikan OJK Dianggap Berbahaya, Kenapa?

**JAKARTA (IM)** - Kewenangan absolut atas penyidikan tindak pidana sektor jasa keuangan yang diberikan UU Pengembangan dan Penguatan Sektor Keuangan (UU PPSK) kepada Otoritas Jasa Keuangan (OJK), terus menuai kritik. Pemberian kewenangan penuh itu dinilai berbahaya. Kenapa?

"Pemberian kewenangan ini berbahaya karena tidak ada komisi yang berwenang mengawasi OJK jika satu waktu berbuat kecurangan atau kesalahan," kata Guru Besar Perbandingan Hukum UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta,

Prof Ratno Lukito, kepada wartawan, Jumat (6/1).

Dalam draft akhir UU PPSK, pemberian kewenangan absolut ke OJK atas penyidikan tindak pidana sektor jasa keuangan ini diatur dalam Pasal 49 UU PPSK. Dalam Pasal 49 ayat 5, mengatur bahwa penyidikan atas tindak pidana di sektor jasa keuangan hanya dapat dilakukan oleh penyidik OJK.

"Sebagai one absolute power OJK ke depannya menjadi satu institusi tunggal yang mempunyai wewenang terhadap keuangan. termasuk di

► Bersambung ke hal 11



## SEMIFINAL PIALA AFF 2022: INDONESIA LAWAN VIETNAM

Para suporter meneriakkan yel-yel dukungan untuk timnas Indonesia pada laga leg 1 semifinal Piala AFF 2022 melawan Vietnam di Stadion Utama Gelora Bung Karno (SUGBK), Jakarta, Jumat (6/1). Leg pertama semifinal Piala AFF 2022 antara Indonesia vs Vietnam berakhir tanpa pemenang, dengan skor akhir 0-0.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Membawa Manfaat bagi Dunia dengan Niat Baik dan Ikrar Agung (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™  
ALUMINUM FOIL  
QUALITY ALUMINUM FOIL  
Do not use in microwave  
Jangan gunakan dalam microwave

ASALTAU!  
Mobil Milik BRI Terbalik di Padang, Uang Miliaran Rupiah Berhamburan



**MOBIL** milik BRI yang sedang membawa uang mengalami kecelakaan tunggal. Mobil tersebut terbalik di Kabupaten Padang Pariaman, Sumatera Barat. Akibat kecelakaan tersebut, uang dalam brankas yang ada di mobil berhamburan.

Sementara Dua orang petugas bank yang menumpang mobil juga mengalami luka serius dan dilarikan ke rumah sakit.

Direktur Lalu Lintas Polda Sumbar, Kombes Hilman Wijaya menyebutkan, kecelakaan menimpa mobil minibus bernomor polisi B 9094 PTC, Jumat (6/1). Mobil tersebut membawa uang milik BRI. Di lokasi kejadian,

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®  
IDM000144822  
SANDIMAS

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	2.050,00	1.965,00
SGD	11.719,00	11.519,00
AUD	10.665,00	10.465,00
EUR	16.684,00	16.399,00
USD	15.745,00	15.545,00
GBP	18.861,00	18.551,00

Jumat 6 Januari 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>